

## 2024年(令和6年) 冬の交通安全運動 11月13日(水)~11月22日(金)

- 『だろ〜』より、『かもしれない』で、防ぐ事故
- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進  
「急」のつく操作は、スリップの原因  
冬の事故に注意 北海道

日没前後の「薄暮時間帯」は注意!  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう!

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろ〜…」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

~2時間走行、15分休憩~

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前7時 故障で停止中のトラックに、大型トラックが追突  
大型トラック運転していた会社員が死亡

- ◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2024/11/5(火)

5日午前6時45分ごろ、三重県の伊勢湾岸道で、故障のため追い越し車線で停車していたトラックに、大型トラックが追突しました。この事故で、大型トラックを運転していた会社員の男性(38)が全身を強く打って死亡しました。追突されたトラックの男性運転手(47)もけがをして、病院に搬送されたほか、事故のほずみで散乱した積み荷などが、反対車線を走っていた乗用車にもぶつかりました。

旭川 道道と市道の丁字路交差点  
市道から道道に出ようとした乗用車と  
道道の歩道を走行中の自転車が…出合い頭に衝突  
乗用車側の市道に、「一時停止」の標識  
自転車の70代女性が意識もうろうで病院搬送

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2024/11/5(火)

5日午前9時すぎ、旭川市豊岡1条1丁目のT字路交差点で、市道から道道に出ようとした乗用車と道道の歩道を走っていた自転車が出合い頭に衝突しました。この事故で、自転車に乗っていた70代の女性が転倒して頭から出血し、意識がもうろうとした状態で病院に搬送されましたが、その後、会話ができる状態だということです。乗用車側の市道に一時停止の標識があり、警察が詳しい事故の原因を調べています。

大型トラックが対向車線にはみ出したか  
国道で4台絡む多重事故  
大型トラックの運転手死亡、3人重軽傷

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/11/5(火)

5日午前7時ごろ、大阪府の国道で大型トラックと乗用車など4台が絡む事故があり、トラックの運転手の男性が死亡しました。警察と消防によりますと、大型トラックと乗用車2台、自転車の合わせて4台が絡む多重事故が起き、大型トラックを運転していた男性(49)が、搬送先の病院で死亡したということです。また、自転車に乗っていた30代の男性が重傷を負ったほか、乗用車を運転していた40代の男性と50代の男性も軽傷です。警察は、大型トラックが対向車線にはみ出したことが事故の原因とみて、詳しい状況を調べています。